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Caro Joey,

Sono andato per la prima volta allo Stadio di Bologna il zr Maggio
1967 con mio padre, grande tifoso bolognese. Era la prima volta che
mi portava con lui.

Ancora adesso mi ricordo I'emozione di quel giorno,la sua mano che
mi teneva forte nella confusione che c'era, rispondendo alle mie mille
domande.

Bologna-Milan z-o con gol del grande Ezio Pascutti e di Vastola.
Non avevo mai visto niente di simile, di tanto grande: la gente, i cori,
i colori, il campo, gli applausi...

Da quel giorno è nata una passione incondizionata per quella che è
la squadra di calcio della mia città. Sono cresciuto con il Bologna nel
cuore, e nulla è cambiato da allora.

Mai awei potuto immaginare che un giorno awei avuto il privilegio
e I'onore di poter essere un Partner Ufficiale della squadra di calcio

del Bologna FC.

Vorrei condividere con te questa mia gioia, che altro non è che un
gesto d'amore per la mia città e per mio padre.

Cordialmente


